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2 0 1 7～2 0 1 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ ：参加して、行動して、ロータリーを楽しむ Let’s Enjoy Rotary 

会長／大木健市  幹事／林 博宣  会報委員会／中西弘徳・宇野秀幸 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第３３回 通算１５１７回

平成３０年３月６日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 2/20修正出席率

６６名 ４０名 ６６．７％ ９１．６％

 ゲスト：（なし） ビジター：（なし）

★会長あいさつ     大木健市会長

早いもので、3
月も 6 日目で

す。今年もあ

と 9 ヶ月にな

りました。そ

してロータリ

ー年度もあと

3 ヶ月ちょっ

とになりました。競馬で言うと第 3 コーナー

を回りかけたところです。第 4 コーナーを回

り直線で一気に駆け抜けたいと思っています。

最後まで、どうぞよろしくお願いします。

 先程の理事会で 4 月 14 日の職場例会と 5
月 9 日の春の行楽が承認されました。春の行

楽は、名古屋方面で楽しい企画をして頂いて

おります。大勢のご参加をお願いします。

 「物づくり愛知」の超目玉で国産初ジェッ

ト旅客機として鳴り物入りで開発が始まった

「ＭＲＪ」当初の計画通りなら、今頃は世界

の空を飛びまわっているはずでした。それが、

延期に次ぐ延期で、結局、初機号の納品は

2020 年までずれ込むことになりました。その

間、海外のライバル社は同機種の低価格化を

進め、市場を席巻しつつあります。ＭＲＪは、

キャンセルの恐れも出て来たと言われていま

す。

 そんな情けない状態とは裏腹に、今、ＭＲ

Ｊで熱く盛り上がっている場所があります。

県営名古屋空港のほど近く設立された“ＭＲ

Ｊミュージアム”です。年間 10 万人以上の来

場を見込んでいます。三菱重工の鼻息は荒い

そうです。ただ、「仏作って、魂入れず」みた

いに感じています。やはり、一番機をはやく

世界の空に飛ばしてほしいものです。

 同じ場所に“あいち航空ミュージアム”も

オープンしました。こちらは戦後初の｛ＹＳ

11｝旅客機や零式艦上戦闘機などの日本航空

史を彩った名機がずらりと並んでいます。飛

行機マニアには、絶対に足を運びたくなる場

所です。

 親睦委員会から、追ってご案内がされると

思いますが、春の行楽には、この場所がコー

スに入っているそうです。大勢のご参加を宜

しくお願いします。

★幹事報告       林 博宣幹事

例会臨時変更のお知らせ

次回例会のお知らせ

★委員会報告

雑誌広報委員会（原田委員長）

ロータリーの友 3 月号の紹介

★国際奉仕委員会報告 浅野晋副委員長

第 6 回日台ロータリー親善会議出席報告

３月１日（木）

台湾 高雄市の

グランドハイラ

イホテルにて開

催されました第

６回 日台ロー

タリー親善会議

にクラブより高桑副会長、井指国際委員長、



108

浅野国際副委員長と私の４名で参加して参り

ました。

全体の参加者は日本からは、約６５０名、台

湾からは約 4００名の合計１，０５０名で当

初の予定より参加者が多くなり、両国とも人

数制限をされたほど盛況でした。

親善会議は張大会会長のゴング、挨拶で始ま

り、来賓の祝辞、台湾側及び日本側の大会役

員の挨拶と近況報告と続き、途中台湾花蓮地

区への地震に対する日本からの義捐金の紹介、

八田與一記念公園での桜の植樹に対する感謝

状の授与などがあり、そして次回開催「福岡」

のＰＶと２０２１年の世界大会が開催される

「台北」のＰＲなどと会場を盛り上げ約４時

間の会議を終了しました。

※写真の後列左側から 2014-15 年度ＲＩ会長

の黄氏夫妻、2580 地区の水野パストガバナー、

田原パシフィック RC の古橋夫妻、前列の左

側は台中松竹 RC の謝さん、

★ロータリー情報担当例会

あいさつ      滝下勲 R 情報委員

 本日は、ロー

タリー情報委員

会が担当させて

頂 き ま す 。

2019-20 年度地

区研修・協議会

のホストを当ク

ラブが受けるこ

とになりました。本日は、それについての勉

強会的な例会にさせて頂きます。よろしくお

願いします。

地区研修協議会の説明 高桑耐副委員長

 地区研修協議

会について説明

をします。来年

の 4月 14日が当

クラブが担当す

る本番です。

 当クラブが担

当する時は、江南ＲＣの伊藤ガバナーノミニ

ーが主催者になります。この研修会には、次

年度の理事・役員・各委員長・入会 3 年未満

の会員が出席対象者になります。約 1,700 名

の出席になると思います。

 毎年、内容については殆ど同じですが、来

年は、日本ロータリーの 100 周年の年に当た

ります。この 100 周年を取り入れる形になる

と思われます。まだ詳しい事は決まっていま

せん。

 今月の 3月 25日に指導者会議がホテルナゴ

ヤキャッスルで開催されますので、実行委員

会 5 名と次年度会長幹事で行きまして、受付

から会議の様子など視察をしてくる予定です。

4 月 15 日の地区研修協議会も視察します。

視察して来てから、実際の来年 3 月 25 日の

指導者会議、4 月 14 日の地区研修協議会の江

南ＲＣの役割、我々のクラブの役割などが決

まってきます。それから皆さんに色々とお願

いをさせて頂きます。

現在のところ、皆さんにお願いしたい事は、

2019 年 4 月 14 日を終日、この地区研修協議

会のために一日開けて頂きたいと言う事です。

早朝からになります。クラブ始まって以来、

初めての大きな大会のホストです。皆さん全

員の協力がないと成功できません。ご協力の

程よろしくお願いします。

★ニコニコボックス

 滝下 勲会員 本日の例会を担当します

 寺部良洋会員 誕生日を祝って頂き

 河本圭史会員  〃

大木悦子会員  〃

浅野 晋会員 結婚記念日を祝って頂き

柴田浩志会員  〃

廣田 篤会員 事業所創業を祝って頂き

山本章吾会員 入会記念日を祝って頂き

会報担当：中西弘徳会員・宇野秀幸会員


